

Schulbrief

18.07.2024

Liebe Schulgemeinschaft,

das Schuljahr ist geschafft. Bis zuletzt blieb das Schulleben vielfältig und abwechslungsreich.

Am 1. Juni fand auf dem Europaplatz das Musik-Kultur-Festival statt. Der Runde Tisch Trittau organisierte unter dem Motto „Trittau ist bunt, Trittau ist laut – nie wieder ist jetzt“ ein abwechslungsreiches Programm mit Rede- und Musikbeiträgen. Von unserer SV beteiligten sich Theresa Servais und Greta Hiß mit einem Redebeitrag, Vivien Eitelbach und ihre Friday Turtles begeisterten musikalisch. Vielen Dank für den Einsatz gegen Rassismus und für Toleranz.

Zwei gemischte Teams von uns traten am 3. Juni bei der [Hamburger Beachvolleyball-Meisterschaft](#) an. Ein 6. und ein 9. Platz waren mehr als nur ein Achtungserfolg, Gratulation! Vielen Dank an Herrn Dornhecker und Herrn Halver.

Am 14. Juni fand das zweite [Trittauer Fußball-Derby](#) statt. Wie im Vorjahr war es auch diesmal ein hoch spannendes Freundschaftsspiel zwischen den Teams der beiden weiterführenden Schulen. Im Elfmeterschießen hatten diesmal wir mehr Glück und holten den Pokal ans Gymnasium. Gratulation! Vielen Dank an die SV, die Technik-AG, unsere Hausmeister und Herrn Stumpf. Wieder gab es auch einen ganz tollen Auftritt unserer Cheerleader-AG. Vielen Dank an Frau van Mameren und Frau Fahrendholz, die zur Vorbereitung des Auftritts auch eine Übernachtung mit der AG am Anfang der Woche durchführten.

Die mündlichen Abiturprüfungen endeten ohne besondere Vorkommnisse am 26. Juni. Wir gratulieren den Prüflingen zu ihren erreichten Abschlüssen. Ganz besonders war am Tag darauf der diesjährige „Abi-Streich“, der kein wirklicher Streich war, sondern ein ganz tolles Fest. Vielen Dank an den Abschlussjahrgang. Gebührend feierlich wurde es dann am 28. auf der [Abitur-Entlassungsfeier](#) und dem abendlichen Abi-Ball.

Am 2. und 3. Juli fanden die [Musical-Aufführungen](#) der 5. und 6. Klassen statt. Die Chöre und die Schauspielleistungen der Orientierungsstufen-Schülerinnen und -Schüler begeisterten im Forum mit ihren Aufführungen. Vielen Dank an Frau Schleisiek und Frau Bergermann.

Die für den 4. Juli geplanten Bundesjugendspiele Leichtathletik mussten leider wegen schlechten Wetters abgesagt werden.

Achtzehn Schülerinnen und Schüler aus den Jahrgängen 9 und 10 wurden vom 9. bis 11. Juli zu [Klassencoaches](#) ausgebildet. Vielen Dank an Frau Mikolajczyk, Frau de la Rubia, Herrn Höltje und unseren Schulsozialarbeiter Herrn Uhl.

Die letzte Schulwoche startete am 15. Juli mit der zweiten Jobmesse an unserer Schule. Diese aus der Elternschaft initiierte und organisierte Messe fand auch diesmal großen Anklang. Die Jahrgänge 9 bis Q1 konnten sich in unserer Sporthalle bei knapp 40 Ausstellern insbesondere zu Praktikummöglichkeiten und zu Angeboten eines dualen Studiums informieren. Auch gab es diesmal wieder qualifizierte Vorträge verschiedener Referenten. Vielen Dank an Frau Kattenberg, Frau Scharnberg und Herrn Blawert.

Der Französischkurs von Frau Detels aus dem Q1-Jahrgang zeigte am 16. Juli eine tolle Präsentation zum Frankophonietag.

Die SV organisierte auch dieses Jahr wieder ein tolles Sommerfest. Am 18. Juli ging es um Länder und Kulturen der fünf Kontinente. Dazu wurden in den Klassen Lehrfilme geschaut mit anschließendem Quiz. Auch wurde möglichst landestypisch gefrühstückt. Zum Abschluss gab es draußen nochmal eine begeisternde Aufführung der Cheerleader-AG und abschließend die Ehrungen. Vielen Dank an die SV und die Verbindungslehrkräfte Frau Mikolajczyk und Herrn Laux.

Nach der Zeugnisausgabe morgen verabschieden wir Frau Siebert, Frau Neumann und Herrn Schoop. Vielen Dank für die geleisteten Dienste und alles Gute für den weiteren Berufsweg. Herr Bomplitz verlässt uns zwar auch, aber nur für ein Sabbatjahr. Wir wünschen ihm eine schöne und erholsame Zeit.

Im kommenden Schuljahr haben wir drei bewegliche Ferientage: Am 10. und 11. März 2025 sowie am 2. Mai 2025. Die zwei Schulentwicklungstage haben wir am 6. September und zu Beginn des zweiten Halbjahrs am 3. Februar 2025.

Am ersten Schultag nach den Sommerferien, dem 2. September, haben wir von der 2. bis zur 5. Stunde Unterricht. Am Nachmittag greifen wir Lehrkräfte dann den Nachmittagsteil des Schulentwicklungstags vom anschließenden Freitag vor. Die Einschulung der neuen 5. Klassen findet am 3. September um 15 Uhr in der Sporthalle statt.

Die Bildungsministerin gab am 12. Juli das [Rahmenkonzept](#) für das kommende Schuljahr heraus. Die geforderte datengestützte Qualitätsentwicklung werden wir schon am 10. September zusammen mit der Schulaufsicht aufgreifen.

Am 6. September bekommen wir wieder für eine Woche Gastbesuch von unserer Partnerschule aus Ungarn. Vielen Dank an die Gastfamilien für das Aufnehmen unserer Gastschülerinnen und -schüler.

Ich wünsche allen schöne und erholsame Sommerferien!

Mit freundlichen Grüßen
Th. Glaser, Schulleiter